

Also zu der internen Ausfahrt die von unserer Brigitte Waxenegger gestaltet wurde kann man nur sagen hoffentlich gestaltet sie wieder einmal eine Ausfahrt den diese ist ihr sehr gut gelungen, alle die dabei waren werden das sicherlich bestätigen.

Abfahrt war auf der Tankstelle in Blindenmarkt danach ging es über Amstetten, Aschbach, Seitenstetten, Steyr, Bad Hall, Kremsmünster, Pettenbach, Gmunden direkt nach Altmünster wo wir das Erlebnis-Auto-Motor-Fahrad Museum besuchten und eine lebhaft und spaßige Führung bekamen. Das Mittagessen haben wir am Gmundnerberg mit einer Traumhaften Aussicht eingenommen. Zum gemütlichen Ausklang besuchten wir in Seitenstetten das Stiftsrestaurant.

Mit dabei waren insgesamt zehn Fahrzeuge (sechs Cabrios vier geschlossene Autos und ein Motorrad).

**mehr Bilder folgen in der Rubrik Fotos**







